



**«Damit Talente in der Region bleiben: WILWEST.»**

Maurice Weber

Verwaltungspräsident Weber  
Gruppe, Präsident FC WIL 1900

Wir wollen WILWEST: Medienpartner

**Wiler Nachrichten**

## Stelen machen Haltung klar

Das WirtschaftsPortalOst macht sich mit Stelen-Aktion für Wil West stark

Im Vorfeld der Abstimmung vom 8. März zum Grundstückverkauf Wil West markiert das WirtschaftsPortalOst (WPO) Präsenz im öffentlichen Raum. Die regionalen Informationsstellen an fünf Standorten in der Region wurden mit Hüllen versehen, welche die Unterstützung der Wirtschaft für das Projekt Wil West signalisieren.

**Wil/Region** Ob an der Zürcherstrasse in Wil oder der Gupfenstrasse in Uzwil – an den Botschaften von WPO kommt man derzeit nicht vorbei. Die WPO-Informationssäulen tragen pünktlich zur Abstimmung im Kanton St.Gallen ein neues Kleid: Eine markante Hülle mit der klaren Botschaft: «WPO sagt Ja zu Wil West am 8. März».

### In der ganzen Region präsent

«Unsere Stelen stehen dort, wo die regionale Wirtschaft pulsiert. Genau dort gehört auch die Debatte über Wil West hin», erklärt Robert Stadler, Standortförderer und Geschäftsführer von WPO. Neben Wil und



Die Stelen sind eingekleidet.

z.V.g.

Uzwil stehen die verhüllten Stelen auch in Schwarzenbach (Wilerstrasse), Bazenheid (Industriestrasse) und Wilen (Hubstrasse). Ziel der Ak-

tion ist es, die Geschlossenheit der regionalen Wirtschaft zu zeigen. «Es geht bei der Abstimmung um unsere Zukunftsfähigkeit als attraktiver Standort zwischen Zürich und St.Gallen», so Stadler.

### Signal für den Wirtschaftsstandort

Die Aktion soll aber nicht nur die Unterstützung der regionalen Wirtschaft für Wil West greifbar machen, sondern auch die St.Galler Stimmbürger dazu einladen, sich mit den Chancen des Pionierprojekts auseinanderzusetzen. Wil West gilt als Schlüsselprojekt, um Fachkräfte langfristig in der Region zu halten und der einheimischen Wirtschaft den notwendigen Raum für Weiterentwicklung zu bieten. Ein zentraler Faktor ist außerdem die Infrastruktur: Nur mit Wil ist ein neuer Autobahnanschluss möglich und damit die benötigte Verkehrsentlastung für die Stadt Wil und die gesamte Region. Ein Ja am 8. März ist aus Sicht von WPO daher eine Voraussetzung dafür, dass Wertschöpfung und Arbeitsplätze langfristig in der Region gesichert werden können. pd/le